

Le Handball innove

- VU 20 FOIS
- LE 16/06/2019 A 05:00



Photo HD L'atelier maquillage est toujours très prisé des petites filles Photo RL

La kermesse boudée

Après l'annulation du loto traditionnellement organisé en hiver, le président de l'AS Handball-club de Guénange Ahmed El Idrissi et son comité ont tenté une nouvelle animation en l'occurrence : organiser une kermesse, salle Pablo-Neruda. Tout était en place pour assurer un bel après-midi loisirs auprès des enfants : chamboule-tout, châteaux gonflables, pêche aux canards et de nombreux autres jeux. « Certainement un problème de communication ou une erreur dans le choix de la date mais le public n'est absolument pas au rendez-vous » se désolait le président, « mais nous ferons mieux l'an prochain » assurait-il. Espérons que le vide-greniers et la marche populaire d'octobre marchent mieux, c'est le cas de le dire. C'est tout ce que nous lui souhaitons, à lui et surtout aux 174 licenciés qui composent les douze équipes engagées en compétition. Photo RL